

## INFORMAR EN CALIENTE

La llamada "jornada de lucha" de ayer ha dado pie para mostrar un nuevo talante informativo en algunos organismos oficiales; en este caso, el Gobierno Civil.

Con frecuencia, en los periódicos hemos tenido que dejar constancia de la lentitud y poca agilidad de las informaciones oficiales sobre hechos vivos, actuales, de los que el propio pueblo había sido testigo y se le servían tarde y veladamente.

Ayer hemos visto el reverso de la medalla: el gobernador civil, señor Rosón, ha dado toda clase de facilidades para que el pueblo conociera con toda su realidad los acontecimientos que tan de cerca le atañían. Su actuación telefónica en TV. E. fue un modelo de capacidad de reacción y de expresión de la verdad, sin miedo a ella misma, incluso con referencia a una manifestación que en ese mismo momento se estaba pro-

duciendo en Madrid. Sólo así, en efecto, como subrayó el gobernador, es posible la democracia.

Ni los rumores, ni las puertas cerradas, ni las medias palabras, ni las verdades a medias, más venenosas que la mentira, propician un clima de serenidad social, sino que lo enrarecen. Precisamente, la actitud de la primera autoridad provincial de Madrid ha ido encaminada a aclarar ese clima, a dar al pueblo confianza en su seguridad, desmontando así el objetivo primordial del terrorismo, que es la siembra de inquietud y desasosiego.

Ni la democracia, ni la paz ni la libertad son posibles fuera de la verdad, que es su medio vital. La verdad real y desnuda, trasparenteada en una absoluta claridad informativa. ¡Enhorabuena por su actitud, señor Rosón!